



PROCÈS-VERBAL ASSEMBLÉE GÉNÉRALE SECTION BADMINTON SAISON 2020-2021

Le 08 juillet 2021, à 19h, s'est tenue l'Assemblée Générale de la section au SMUC Général.

Séance ouverte à 19h30.

ORDRE DU JOUR :

- Rapport moral
- Rapport financier
- Rapport sportif
- Ouverture vers la saison prochaine
- Séance de questions/réponses

PRÉSENTS : Benjamin SNACEL, Yann ARTERO, Anaïs CONDOMINES, Nathan CONDOMINES, Morgane CHARBONNEAU, Lionel DURNAIAN, Antoine VALANCE, Pierre GASSION, Robin LUTZ, Thibaut ZYPINOGLU, Laurent BACHER, Charlotte BRES, Joy BELTRAMI, Stéphane BOTTAU, Toky RAZAFIMAMONJY, Chloé DELLA VALLE, Tiphany ANDURAND, Fabienne MOREL, Léna CONDOMINES, Loris CONDOMINES.

ABSENTS excusés : Renaud GRAVIER, Loïc MARCONI, Tiphaine SARRAT

ABSENTS : Les autres licenciés convoqués.

Benjamin demande qui peut être le secrétaire de séance :

Présentation de l'AG par Benjamin -> ordre du jour (rapport moral, financier et sportif). Les votes seront prononcés sur les rapports moral et financier.

Benjamin rappelle que cette AG est électorale et que les mandats seront pour 2 ans conformément aux statuts du SMUC Général.

Avant de débiter, Benjamin rappelle les axes du projet associatif du club :

- Le développement de l'école jeune pour obtenir la 4ème étoile. Ce projet se stabilise depuis maintenant 3 ans avec la mise en place du collectif jeunes qui commence à porter ses fruits avec des résultats intéressants.
- La montée en Nationale 3, comme évoqué chaque année depuis maintenant 7 ans, le projet initial avait pour but une montée en 5 ans, nous sommes à 7 ans suite au Covid-19, nous espérons que la saison prochaine sera l'année de la concrétisation. Comme la saison passée, une remise en question du projet n'est pas à l'ordre du jour puisque nous sommes convaincus que nous sommes en bonne voie pour le réaliser. La prochaine phase sera de consolider les bases du projet : maintien en Nationale 3 et emmener les jeunes formés au club sur la Nationale 3 afin de permettre un cercle vertueux et de garder nos jeunes pépites au sein de la section.
- De plus, d'autres projets annexes sont toujours présents : aider au développement d'action avec le Comité et former de nouveaux encadrants qui s'inscriraient dans le projet.



RAPPORT MORAL

Benjamin Snacel présente le rapport moral :

Nombre de licenciés :

Cette année le club a accueilli 109 licenciés soit 128 licenciés de moins que l'année précédente (information au 08/07/2021, d'autres licences sont en cours de saisie notamment avec les licences estivales). Cette chute est due aux fermetures de gymnases pendant l'année et plus particulièrement depuis le 27 septembre 2020. Cette fermeture précoce n'a pas permis aux joueurs/joueuses de venir s'inscrire.

RÉPARTITION DES LICENCES PAR CLASSES D'AGES 2018-2021										
	Minibad	Poussin	Benjamin	Minime	Cadet	Junior	Senior	Vétéran	TOTAL	Différence
Homme 2018-2019	4	5	8	16	16	17	53	31	150	+11,1%
Homme 2019-2020	3	7	14	23	16	6	52	23	144	-4%
Homme 2020-2021	0	2	3	6	4	3	33	11	62	-56,94%
Femme 2018/2019	4	3	3	4	14	3	33	15	79	+27,4%
Femme 2019/2020	3	5	6	8	8	9	33	21	93	+17,72%
Femme 2020/2021	0	2	2	5	2	5	22	9	47	-49,46%
TOTAL 2018/2019	8	8	11	20	30	20	86	46	229	+16,2%
TOTAL 2019/2020	6	12	20	31	24	15	85	44	237	+3,5%
TOTAL 2020/2021	0	4	5	11	6	8	55	20	109	-54%

Effectifs					
Jeunes			Adultes		
Saison 2018/2019	Saison 2019/2020	Saison 2020/2021	Saison 2018/2019	Saison 2019/2020	Saison 2020/2021
97	108	34	132	129	75
+21,2%	+11,3%	-68,52%	+10,9%	-2,3%	-41,86%



Concernant les adultes :

Chute importante suite Covid-19.

Concernant les jeunes :

Chute encore plus importante que chez les adultes ... Plus de 68% de jeunes en moins suite au Covid-19.

Le collectif jeunes a souffert également mais a pu reprendre ponctuellement son activité. Les effectifs seront revus la saison prochaine avec le basculement vers les adultes de nombreux jeunes.

Nous avons cependant récupéré la 3^{ème} étoile pour l'EFB. Seule rare bonne nouvelle de la saison.

Pour information seuls 5 clubs ont 3 étoiles dans le département : Istres, Aix-en-Provence, Auriol, Fos et nous !

A Marseille, seul le BIM a une seule étoile.

Preuve que nous sommes le meilleur club formateur et l'un des meilleurs du département.

Le club est bel et bien le club n°1 des clubs marseillais :

Nombre de licences par club marseillais													
Sigle (FFBAD)	09-10	10-11	11-12	12-13	13-14	14-15	15-16	16-17	17-18	18-19	19-20	20-21	
ASPTT	77	75	52	79	89	81	63	60	60	63	68	7	
BCP	Fusion avec SMUC												
BIM	Anciennement CUMSJ								92	109	128	128	41
BOUM	107	123	143	149	124	138	146	142	146	125	136	63	
CUMSJ	91	81	76	73	62	67	44						
MBA									13	31			
MBM puis P2P	28	22	12	11	0	0	0	10	12	13	14	11	
SETBM	82	92	82	77	71	78	64	23	26	30			
SMUC	127	145	170	193	198	210	235	242	197	229	237	109	
USCM	26	22	21	21	17	16	0	12	10	11			
Nombre de licenciés	538	560	556	603	561	590	552	581	573	630	583	231	
Nombre de clubs	8	8	8	7	6	6	6	7	8	8	5	5	

Nombre de créneaux :

Pas de variation cette année. Le créneau du dimanche est toujours sous exploité. Des évènements auront certainement lieu la saison prochaine afin de combler ce vide dont notamment un GPJ.



Entraîneur :

Sylvain Frequelin, signature avec le GSE PAM. Première au SMUC (toute section comprise). Grâce à la signature de ce CDI avec le GSE PAM, Sylvain a pu être couvert par l'activité partielle durant les fermetures liées au Covid-19. Sans cette signature, Sylvain n'aurait peut-être pas pu continuer son activité avec nous.

Entraînements :

Intervention de Thibaut, Pierre, Laurent

Thibaut : Très peu d'entraînement cette année mais ce créneau du lundi fonctionne bien avec beaucoup de monde, parfois trop. Le créneau doit être maintenu la saison prochaine.

Pierre : Le créneau loisir du Mercredi est bien rempli, un peu trop également mais les jeunes sont dynamiques et ont envie de progresser.

En règle générale, les créneaux d'entraînement sont bien structurés et la motivation est grande chez tous les adhérents.

Événements organisés au/avec le club :

Pas d'évènement organisé au club cette saison suite au Covid-19.

Une après-midi Air Badminton a été tentée en février 2021 à Jean-Bouin mais le vent en a décidé autrement ...

Pendant les périodes d'activité, manque d'évènements internes organisés au club ... Demande d'avoir de l'aide au CA sur un pôle organisation.

Implication dans le club :

La section se structure mais de nombreuses tâches incombent trop souvent à une poignée de bénévoles. Ces tâches prennent du temps au quotidien pour faire vivre au mieux la section. Volonté de refonder le CA.

Il manque toujours du monde dans le CA ou dans les commissions autour du CA, nous avons besoin de vous !

Projet sur le sport santé :

Intervention de Laurent : Mise en place du sport santé à partir du deuxième trimestre 2021 à Mistral, 10 personnes environ avec des pathologies ont pu avoir des séances de badminton en lien avec le Comité 13 de Badminton, le SMUC Sport Santé et l'Hôpital Saint-Joseph. L'idée est très bien accueillie et nous souhaitons la maintenir la saison prochaine (normalement sur Les Caillols).



Problèmes dans la gestion des licences :

Trop de problèmes ont été signalés sur la gestion des licences, nous avons un secrétariat au SMUC Général qui est en capacité d'absorber la quantité de licences à saisir. Ainsi à compter de la saison prochaine, du changement est à prévoir et une grande redirection vers le secrétariat du SMUC Général.

Service civique :

Nous avons proposé à Loïc Marconi de faire un service civique cette année afin de préparer des dossiers administratifs sur plusieurs sujets : Section sportive avec Germaine Tillion / Dossier de partenariat / Prise de contact avec les collèges/lycées afin de préparer des conventions UNSS. Les retours sont assez partagés, il faudra construire avec le CA, une fiche de poste claire et concise pour le prochain service civique.

Mixité sur les créneaux :

Quelques retours ont été faits sur la mixité autour dans certains créneaux où certains adhérent(e)s ne jouent pas avec tout le monde. Il faudra en discuter au démarrage de la nouvelle saison pour expliquer que tous les créneaux jeu libre sont pour tous les publics : loisirs et compétiteurs. C'est important pour la cohésion de groupe.

Différents retours sur la saison :

- 1) Le Covid-19 a amputé une large partie de la saison, difficile de tirer des conclusions intéressantes.
- 2) L'investissement des bénévoles tout au long de l'année, notamment au CA où une grande majorité ont pris de l'autonomie sur leurs tâches.
- 3) Les référents gymnases sont à consolider dans les gymnases Croix-Rouge et sur Les Caillols. La transmission des dossiers d'inscription n'est pas toujours assurée et la vente de volants y est encore trop rare. Des référents sont ainsi largement recherchés au sein de la section pour ces créneaux.

Conclusion :

Benjamin soumet au vote le rapport moral de la section

Questions éventuelles : Néant.

Vote du rapport moral : 20 votes pour, 0 vote d'abstention et 0 vote contre. Le rapport moral est approuvé.



Rapport financier

Yann Artero présente le rapport financier :

Comme vous le savez tous, cette année a été tronquée en grande partie par les diverses mesures pour lutter contre la Covid-19. Notre budget a donc été fortement impacté, en passant d'une moyenne de 50 000€ sur une année « normale » à environ moitié moindre selon nos prévisions.

En effet un certain nombre de factures sont encore à payer car non parvenues (gymnases, salaire de Sylvain, défraiement) et il a été compliqué pour nous de récupérer les dossiers d'inscriptions, les différents chèques (stages, ventes ...), les chiffres que vous pouvez voir ne sont donc pas définitifs.

Nous prévoyons des produits définitifs d'environ 26 000€, en comptant les chèques en possession du SMUC (stage, cotisations...).

Nous avons donc quasiment divisé le budget par deux notamment par l'absence de tournoi, existence d'un seul stage au lieu de 3, et un nombre de licenciés bien moins importants qu'habituellement.

Concernant les charges, d'après nos estimations nous devrions être légèrement au-dessus de 17 000€. Le poste le plus important cette année étant les frais de licences pour à minima 6 000€ à ce jour.

Nous avons limité la casse niveau salaire de Sylvain Frequelin grâce au GSE PAM, mais pour simplifier : ils sont employeurs de Sylvain et nous le mettons à disposition moyennant facturation, nous avons ainsi pu bénéficier du chômage partiel une bonne partie de l'année.

Même s'il y avait un reste à payer ? Les économies ont été substantielles et Sylvain a pu toucher la totalité de son salaire.

Nous avons signé cette saison un service civique pour Loïc Marconi en cours d'année, nous espérons renouveler l'opération, en l'améliorant, puisque nous n'avons quasiment pas eu de temps pour en définir des contours clairs.

Une autre rubrique d'économie a été l'achat de volants, budget de 8 000€ habituellement alors que nous sommes à 2 200€ pour cette année, les besoins étant moins importants.

Comme chaque année notre objectif étant d'être à l'équilibre, nous remarquons que nous serions, si notre prévisionnel est bon, à environ 4 000€ de bénéfice.

Nous nous sommes donc présentés avec Benjamin, hier, auprès du SMUC général pour savoir comment nous pouvions utiliser au mieux cet argent, qui sur une année normale est censé revenir au SMUC général pour couvrir leurs frais (salaires, administratifs...).

A la fin de cette réunion, nous avons obtenu la possibilité de faire un avoir aux adhérents au SMUC Badminton de la saison 2020/2021 qui renouvelleront leur adhésion à la saison 2021/2022. Le SMUC Général avait fixé les règles suivantes : maximum 50% des cotisations en avoirs et pas de remboursement remboursé étant donné que les fédérations ne font pas d'effort non plus sur un remboursement des licenciés.

Nous avons donc décidé de faire une réduction de 100€ par adulte et de 70€ par enfant (qui ont eu plus de créneaux dans l'année) qui renouvelleront leur licence (hors licence estivale).

En nous basant sur 50 adultes et 50 jeunes renouvelants, % dans la moyenne des années précédentes, cela ferait 8 500€ alloué pour cette mesure. Cette mesure sera en partie prise en charge à travers un réinvestissement de notre résultat positif la saison passée, le degré des avoirs fixés par les autres sections du SMUC et en fonction du vote du CA au SMUC Général le 19 juillet 2021.



Pour les adultes, nous avons dû nous résoudre à procéder à une augmentation de 20€ pour les compétiteurs possédant une réduction (étudiant, chômeur, ...) qui passeront à 160€, le reste étant inchangé.

Nous avons fait notre maximum afin de satisfaire le plus grand nombre de personne tout en gardant notre objectif premier de ne pas être en perte.

Questions éventuelles : Néant.

Benjamin soumet au vote le rapport financier :

Vote du rapport financier : 20 votes pour, 0 vote d'abstention et 0 vote contre. Le rapport financier est approuvé.



RAPPORT SPORTIF

Benjamin Snacel présente le rapport sportif :

Les Résultats Collectifs :

Chez les jeunes :

5 compétitions jeunes, Océane, Amandine, Léna et Zhifei ont réussi des choses intéressantes. Pas assez de compétitions pour pouvoir juger des évolutions sportives.

Chez les adultes :

Saison blanche pour les interclubs.

Concernant les résultats individuels, des belles perfs malgré seulement deux tournois adultes cette saison.

Questions éventuelles :

Commission interclubs : Il faudrait revoir les attributions des gestionnaires pour les interclubs. Il faudrait refaire une réunion interclubs avant le début de l'année prochaine.

Benjamin soumet au vote le rapport sportif :

Vote du rapport sportif : 20 votes pour, 0 vote d'abstention et 0 vote contre. Le rapport sportif est approuvé.



Ouverture vers la saison prochaine

- Projet Badminton dans les quartiers prioritaires avec Sabrina Boukedroun
- Recrutements effectués en ICR la saison prochaine
- Evènements l'année prochaine à mettre en place : portes-ouvertes, soirées à thèmes
- Projets ANS



Séance de questions/réponses

Lionel demande à définir plus clairement les missions au CA.

Benjamin explique qu'il faut être plus proactif dans la gestion au CA, il ne faut pas attendre d'être invité à participer mais à participer et prendre des initiatives.

A l'issue de la réunion, Benjamin annonce que le CA est démissionnaire comme à chaque fin d'AG électorale.



ELECTION DU NOUVEAU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Benjamin demande quelles sont les personnes intéressées pour rentrer au CA : Robin LUTZ, Nathan CONDOMINES, Stéphane BOTTAU, Antoine VALANCE, Pierre GASSION, Fabienne MOREL, Charlotte BRES, Laurent BACHER, Tiphaine SARRAT, Laure CIESLA, Jenny PIQUET, Loïc MARCONI, Renaud GRAVIER, Sandrine PERO, Lionel DURNAIAN, Yann ARTERO et Benjamin SNACEL.

Souhaitent être bénévoles actifs : Tiphany ANDURAND, Chloé DELLA VALLE.

Le nouveau Conseil d'Administration vote le nouveau bureau :

Benjamin demande si des listes souhaitent se rajouter à la dernière minute : aucune liste ne se rajoute.

Liste présentée :

- Benjamin Snacel, Président
- Yann Artero, Trésorier
- Antoine Valance, Secrétaire

Le CA vote pour approuve à l'unanimité le nouveau bureau.

Séance levée à 20h40.